



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIAACO

Síntesis informativa

Se quema cocina en Xochimilco

CAUSAS



Hasta el momento se desconocen las causas que originaron el siniestro

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-Bomberos de la Ciudad de México lograron sofocar un incendio que se registró dentro de una cocina, en un restaurante ubicado en inmediaciones de la alcaldía Xochimilco.

Los hechos ocurrieron poco después de las 8:00 de la mañana de ayer, cuando los servicios de emergencia recibieron el reporte de un incendio en un local ubicado en Avenida Prolongación División del Norte, colonia Tierra Nueva, en la alcaldía antes mencionada.

A través de sus redes, vecinos de la zona alertaron a las autoridades luego de que comenzara a salir humo del establecimiento.

A los pocos minutos arribaron al local elementos del Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, quienes señalaron que el fuego se produjo debido a que se quemó madera en poca cantidad, sin embargo, lograron apagarlo.

Por el incidente no se reportaron personas lesionadas o daños mayores.



Vulcanos combatieron el siniestro

Fecha:

24/02/2021

Sección:

Seguridad

Página:

36

Amenaza hombre con arrojarse desde una torre eléctrica

SÚPLICA

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

○ La madre del frustrado suicida suplicaba a su hijo que no lo hiciera

CIUDAD DE MÉXICO.- Durante más de una hora, un hombre mantuvo en jaque a la policía y los cuerpos de rescate, ya que amenazaba con lanzarse desde lo alto de una torre eléctrica, en la alcaldía de Iztapalapa, por una supuesta decepción sentimental.



FOTO: ESPECIAL

Al parecer su novia lo engañó

El suicida escaló la torre eléctrica de casi 39 metros, ubicada en la esquina de las avenidas Las

Torres y calle Cuauhtémoc, en la colonia Santiago Acahualtepec, por lo que los vecinos al darse cuenta de que intentaba lanzarse de inmediato llamaron a la policía.

Decenas de uniformados llegaron al lugar y acordonaron el área en espera de los bomberos; dos vulcanos escalaron la torre de energía eléctrica y a una distancia prudente platicaron con el suicida, para tratar de convencerlo de que desistiera de su intento de lanzarse al vacío.

Tras casi una hora de tensión, finalmente, el joven suicida accedió a bajar de la torre.

Fecha:

24/02/2022

Sección:

Seguridad

Página:

4

metro

Sí le sacan el blanco... ¡chispas!

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Unos 35 botes con pintura cayeron de una camioneta sobre Paseo de la Reforma, a la altura de Eje 1 Poniente Bucareli, en el Centro.

Los recipientes eran transportados en la parte trasera del vehículo y quedaron regados frente a la Fuente del Bicentenario, antes de las 11:00 horas, cuando circulaban por Eje 1 Poniente con dirección hacia el sur.

Según versiones de testigos, el dispositivo que asegura la tapa de la batea se zafó cuando el conductor dio vuelta hacia la izquierda para tomar Avenida Juárez.

Aunque un par de trabajadores también viajaban ahí, no resultaron lesionados.

Debido a que la pintura quedó regada sobre el pavimento, elementos de Tránsito acordonaron el área para evitar accidentes.

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Chuza deja cuantiosas pérdidas

KARLA RIVAS

Camión escolar embiste dos unidades particulares que recién habían chocado y deja un herido

Aparatoso choque de un camión de transporte escolar y dos vehículos ocurrió en las inmediaciones de la colonia Santa María la Ribera, en la Alcaldía Cuauhtémoc, que dejó el saldo de una persona lesionada.

Los primeros reportes dieron a conocer que alrededor de las 5:00 de la madrugada una camioneta Ford Escape chocó contra la parte trasera de un auto Mazda 3 sobre el Paseo de las Jacarandas, a la altura de Avenida Ricardo Flores Magón, lo que ocasionó que los conductores de las unidades se detuvieran en el lugar.

El chofer de un camión de transporte escolar que circulaba sobre el Circuito Interior, desconocía lo ocurrido y mientras bajaba el puente no pudo evitar a los autos detenidos por lo que chocó la camioneta ocasionando que perdiera el control y golpeará contra la valla de contención.

Socorristas del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) arribaron para revisar al conductor de la pesada unidad que resultó con lesiones menores por lo que no fue necesario su traslado a un hospital de la zona.

Uniformados resguardaron la zona del accidente por lo que la circulación se vio afectada mientras se llevaban a cabo las acciones de limpia y retiro de los vehículos involucrados. Luego de algunos minutos se rehabilitó la circulación reversible de circulación de La Raza a Avenida Reforma.

La pesada unidad fue la más afectada en cuanto a las pérdidas económicas ya que tras impactar contra la valla terminó con el frente de la unidad deshecha.

Fecha:

24/02/2022

Sección:

Ciudad

Página:

5

REFORMA
CONSEJO DE MÉXICO



SIN LESIONADOS

CUAUHTÉMOC. Un autobús escolar terminó encima de la valla de contención de Circuito Interior. Según reportes, en la unidad sólo viajaba el conductor, quien perdió el control tras embestir a dos vehículos. No se registraron heridos de gravedad.



ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un autobús escolar terminó encima de la valla de contención de Circuito Interior, a la altura de la Colonia Santa María La Ribera, Alcaldía Cuauhtémoc.

Según reportes, en la unidad sólo viajaba el conductor, quien perdió el control tras embestir a dos vehículos que habían chocado previamente.

Pese a lo aparatoso del percance, no se reportaron personas con lesiones de gravedad.

El accidente ocurrió alrededor de las 6:00 horas, cuando el autobús circulaba por los carriles centrales de Circuito Interior Instituto Técnico Industrial, con dirección

hacia el Aeropuerto.

Metros antes de llegar a la altura de Avenida Ricardo Flores Magón, se topó con el automóvil y la camioneta SUV detenidos sobre el carril de alta extrema izquierda, cuyos conductores aguardaban la llegada de sus seguros.

Aunque tenían encendidas las luces intermitentes, el chofer de la unidad escolar no pudo frenar a tiempo ni maniobrar para evadirlos, debido a la velocidad a la que avanzaba.

El impacto ocasionó que se incrustara en la estructura de metal que divide la vialidad en dos sentidos.

La camioneta terminó con la parte trasera convertida en chata-

rra, mientras que al auto se le reventó el cristal del medallón.

Servicios de emergencia acudieron al lugar, pero sólo valoraron al chofer del autobús, quien sufrió golpes menores.

Los otros involucrados alcanzaron a resguardarse y resultaron ilesos.

Uniformados preventivos del Sector Buenavista abanderaron el lugar y cerraron dos carriles a la circulación, mientras bomberos y personal de Protección Civil realizó las maniobras para retirar los tres vehículos dañados.

Debido a la reducción, el tránsito fue lento en ese tramo y se registraron asentamientos de automóviles desde la Calzada México-Tacuba.

Se estrella autobús escolar de manera rápida y furiosa

3

vehículos se vieron involucrados en el aparatoso accidente

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un autobús de transporte escolar quedó embarrado en el muro de contención que divide los carriles centrales del Circuito Interior.

Eran alrededor de las 5:30 de la mañana, cuando una camioneta Escape y un vehículo Mazda protagonizaron un choque por



Así acabó el camión escolar

alcance sobre carriles centrales del Circuito Interior, entre Flores Magón y Manuel Carpio, en la colonia Snata María la Ribera.

Mientras esperaban la llegada de sus seguros, dichas unidades fueron impactados por un autobús de transporte escolar con matrícula I-DRU que era conducido a exceso de velocidad, por lo que el chofer perdió el control de la unidad y terminó impactado en el camellón que divide la circulación del Circuito.

Afortunadamente, el autobús iba vacío y únicamente el conductor resultó con lesiones menores.

Fecha:

24/02/2022

Sección:

Seguridad

Página:

36



MUERE MOTOCICLISTA AL DERRAPAR EN TLAHUAC

Un motociclista perdió la vida tras derrapar el vehículo que tripulaba sobre la avenida Tláhuac, a la altura de la estación del metro Zapotitlán, en la alcaldía Tláhuac. No se sabe si la víctima fue golpeada por algún vehículo o si perdió el control.



Vecinos no daban crédito a los sucedido

EN IZTAPALACRA

PLOMEAN A JOVEN AFUERA DE SU CASA

Los atacantes huyeron con rumbo desconocido tras cometer el crimen

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- En un aparente ajuste de cuentas, un joven fue atacado a balazos a escasos metros de su domicilio, en la colonia Santiago Acahualtepec, en la alcaldía Iztapalapa; los

agresores se dieron a la fuga.

Los sangrientos hechos ocurrieron la madrugada de ayer afuera de una vivienda ubicada en la esquina de las avenidas Las Torres y Cuauhtémoc, a donde llegaba el joven, cuando repentinamente se le acercaron dos sujetos y le comenzaron a disparar.

Al escuchar las detonaciones,

los vecinos se asomaron por sus ventanas a ver qué ocurría y descubrieron el cuerpo del hombre tirado en la banqueta, por lo que inmediatamente dieron aviso al número de emergencia 911.

Desafortunadamente cuando los rescatistas llegaron y le brindaron los primeros auxilios, la víctima expiró debido a las lesiones que presentaba.

Al lugar se presentaron agentes de la Fiscalía para realizar las primeras indagatorias.

2

sujetos son los responsables del ataque en contra del joven, en lo que se presume un ajuste de cuentas



FOTOS: CUARTOSCURO

Provocan caos en Eje 3 Oriente

• Dos protestas antagónicas desquiciaron el tráfico vehicular al bloquear el Eje 3 Oriente, frente al Metrobús Escuadrón 201, en Iztapalapa. Mientras transportistas de la Ruta 14 exigieron regularización y mayor control para bicitaxis y mototaxis en la demarcación, familiares de una mujer que murió atropellada por una unidad de la misma ruta de transporte exigieron justicia por el hecho ocurrido en noviembre pasado. /24 HORAS

